



Redacción

El Presidente Gabriel Boric inicia hoy su visita oficial a India, donde una de las bajas en la comitiva fue el ministro de Hacienda, Mario Marcel, por razones "estrictamente personales", en tanto que su par de Agricultura, Esteban Valenzuela, anunció que buscan que "las relaciones entre India y Chile que incluyan la liberación mutua" en aranceles. El viaje, no obstante, comenzó marcado por la polémica de una foto del Mandatario con la ropa desordenada en la calle, que él corroboró fue tomada hace unos días.

La ministra vocera, Aisén Etcheverry, señaló ayer que "circularon algunas imágenes del Presidente con comentarios bastante inapropiados, inoportunos y poco precisos, esta información fue aclarada por la misma persona que grabó el video del cual se tomó la imagen", donde "un niño quiso sacarse una foto con el Presidente".

Boric, horas antes, escribió en X que "cuentas vinculadas a la derecha (incluidos algunos de sus líderes) han estado difundiendo una imagen mía dando a entender que estaba ebrio en la vía pública. Por su-

Polémica por foto de Boric marca inicio de gira por India

VISITA OFICIAL. La imagen fue compartida por José Antonio Kast, a quien La Moneda llamó a la responsabilidad. El Mandatario hoy se reunirá con su homólogo indio.

puesto era falso. Sacaron un pantallazo antojadizo de un video de un padre en que me pedía saludar a su hijo de cuatro años (seguidor del equipo de fútbol) de la Católica".

"La desinformación es un peligro grave para las democracias y las sociedades, y ellos lo utilizan como arma política para confundir y engañar", sostuvo el Mandatario.

Esto en respuesta a la publicación del candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, quien publicó la foto pidiendo "que la Presidencia aclare si esta foto es real, si es reciente y en qué condiciones estaba el Presidente de la República. Este no es un problema de vida privada, es un problema de seguridad nacional".

Etcheverry destacó esta última frase de Kast como "una alegación grave, que altera al



BORIC DIJO QUE LA OPOSICIÓN DIO "A ENTENDER QUE ESTABA EBRIO EN LA VÍA PÚBLICA".

Estado en su conjunto, que nos expone como país a la mirada del mundo entero, porque estamos frente a redes sociales, es información que circula de una

persona que apunta a ser un líder y eso es preocupante y por tanto, el llamado que hacemos es a ser responsable. (...) Transformar eso en una mentira y un

problema de seguridad nacional es una irresponsabilidad".

AGENDA EN INDIA

Boric hoy se reunirá con el Pri-

mer Ministro de India, Narendra Modi, depositará una ofrenda floral en el monumento a Mahatma Gandhi, y será recibido por la Presidenta Draupadi Murmu. Luego, indicó La Moneda, encabezará un encuentro empresarial para atraer inversiones a Chile.

La presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofefa), Rosario Navarro, quien forma parte de la comitiva, dijo que "concretar un acuerdo comercial como un CEPA (Acuerdo de Asociación Económica Integral) es una señal poderosa, que permite revitalizar la economía de nuestro país a través de la diversificación de nuevos mercados".

Mañana se realizará una mesa con ejecutivos de la industria agroalimentaria india, frente a lo que el titular de Agricultura adelantó ayer que se pretende "bajar aranceles, hacer un buen aporte en exportación de nueces", porque son "aranceles muy altos y, no obstante, en kiwi son más razonables. Lo ideal es que todo aquel paquete tengamos una nueva etapa, que las relaciones entre India y Chile incluyan la liberación mutua, porque también es importante para nosotros en la agricultura".

CS